



MITTEILUNGSBLATT

der Gemeinde WINTERRIEDEN

V.i.S.d.P.: 1. Bürgermeister Hans-Peter Mayer

Tel.: 08333/8408

Fax: 08333/946152

e-mail: info@winterrieden.de

internet: www.winterrieden.de

Öffnungszeiten :

Montag 09.00 - 12.00 Uhr

Donnerstag 16.00 - 19.00 Uhr

Nr. 1197

Winterrieden, 22. April 2021

AMTLICHE MITTEILUNGEN

TERMINE

Die Sitzung am 12.04.2021 ergab folgende Beschlüsse:

-Der Gemeinderat Winterrieden nimmt vom Ergebnis der örtlichen Rechnungsprüfung zustimmend Kenntnis. Die Jahresrechnung 2020 mit einem Sollüberschuss in Höhe von 697.010,27 € wird nach Art. 102 Abs. 3 GO festgestellt.

-Der Gemeinderat Winterrieden erteilt zur Jahresrechnung 2020 vom 18.02.2021 Entlastung.

-Der Gemeinderat erteilt dem Antrag auf Ausbau des Dachgeschosses mit Einbau von zwei Dachgauben und der Errichtung eines zusätzlichen Stellplatzes das gemeindliche Einvernehmen.

-Der Gemeinderat Winterrieden erteilt dem Antrag auf isolierte Befreiung zum BBP „Am Weiherle“ das gemeindliche Einvernehmen. Der geplante Sichtschutzzaun kann errichtet werden.

Wir gratulieren

Frau Hildegard Fieberg
Hauptstraße 20 A
geb. 26.04.1939 zum **82.** Geburtstag

Herzlichen Glückwunsch

„Uns darf auf den letzten Metern nicht die Luft ausgehen“

Immer mehr Covid-19-Patienten in Mindelheimer Klinik - Bitte an Bevölkerung, Regeln einzuhalten

Die Zahl der Covid-19-Patienten steigt auch im Mindelheimer Krankenhaus immer weiter an. Das Unterallgäuer Landratsamt appelliert deshalb an die Bevölkerung, die Corona-Regeln ernst zu nehmen und sich daran zu halten. Hoffnung machen derweil die fortschreitenden Impfungen. „Wir können immer mehr Menschen schützen“, sagt Koordinierungsarzt Dr. Max Kaplan. „Jetzt geht es aber auch darum, die Zeit bis zum Vollschutz möglichst risikoarm zu überbrücken.“ Die Situation in der Mindelheimer Klinik war jetzt Thema bei einer Online-Lagebesprechung der Führungsgruppe Katastrophenschutz. Klinikarzt PD Dr. Peter Steinbigler

sprach von einer angespannten Situation und einer starken Belastung des Personals. Gegenwärtig sei der Höchststand an Covid-19-Patienten zwar noch nicht erreicht, jedoch nehme die Zahl der Fälle immer weiter zu. Nachdem zeitweise nur noch einzelne Patienten im Krankenhaus behandelt werden mussten, liegen derzeit wieder 19 Menschen in der Klinik - drei davon auf der Intensivstation. Das Krankenhaus rüstet sich aktuell für weitere Patienten: Auf Anordnung der Regierung von Schwaben werden verstärkt Intensivbetten für Corona-Fälle vorgehalten, verschiebbare Eingriffe abgesagt und personelle und technische Ressourcen für die Versorgung von Covid-19-Patienten mobilisiert. Für die fachgerechte Versorgung der oft schwer erkrankten Menschen müsse ein erheblicher personeller Mehraufwand eingeplant werden, so die Klinik. Trotz allem versuche man, zu jedem Zeitpunkt Covid-19-Patienten auch auf der Intensivstation aufzunehmen. Die Klinik in Ottobeuren werde covidfrei gehalten, da diese dafür baulich nicht geeignet ist und das Haus als Reserve für anderweitig erkrankte, intensivpflichtige Patienten auch aus umliegenden Kliniken dient.

Damit die Situation in der Mindelheimer Klinik beherrschbar bleibt und das Unterallgäuer Gesundheitsamt die Infektionsketten weiterhin nachverfolgen kann, wird die Bevölkerung um Mithilfe und Beachtung der Corona-Regeln gebeten. „Die Krankenhäuser und Pflegeheime sind Gradmesser der Pandemie“, sagt Landrat Alex Eder. „Die Lage in den Kliniken müssen wir absolut ernst nehmen.“ Die Mitarbeiter im Krankenhaus leisteten eine tolle Arbeit - trotz der großen Belastung.

Während sich die Situation in der Mindelheimer Klinik verschärft, ist diese in den Unterallgäuer Pflegeeinrichtungen aktuell relativ entspannt. „Hier zeigen die Impfungen Wirkung“, betont Stefan Drexel, organisatorischer Leiter des Unterallgäuer Gesundheitsamts. Es gebe nur noch vereinzelt Corona-Fälle und wenn, dann zeigten die Betroffenen derzeit nur geringe Symptome.

Laut Dr. Max Kaplan werden in den fürs Unterallgäu zuständigen Impfzentren in Bad Wörishofen und Memmingen inzwischen pro Standort täglich rund 450 Menschen geimpft. Gestartet waren die Impfzentren mit rund 50 Impfungen pro Tag. Insgesamt fanden im Unterallgäu und Memmingen inzwischen rund 40.000 Impfungen statt. „Wir führen so viele Erstimpfungen wie möglich durch. Immer mehr Menschen verfügen damit über einen ersten Schutz.“ Auch wenn dies Hoffnung mache, die Pandemie bald unter Kontrolle zu bringen, müsse man jetzt aber noch vorsichtig sein und Zeit gewinnen. „Uns darf auf den letzten Metern nicht die Luft ausgehen.“

Corona-Schnelltest
Montag, Mittwoch, und Freitag
von 17:00 bis 20:00 Uhr im
ROT-KREUZ-HEIM, Bahnhofstraße 4,
Babenhausen
Kostenlos, keine Voranmeldung nötig

Vereine



FV 1923 Winterrieden

BFV berät über Saisonabbruch

Der Bayerische Fußballverband (BFV) macht noch keinen klaren Cut. Zwar wird ein Saisonabbruch in den allermeisten bayerischen Amateurfußballklassen als "unvermeidlich" angesehen, einen offiziellen Abbruchbeschluss für die komplette Spielzeit 2019-2021 gibt es nach der Sitzung der BFV-Spitze weiterhin nicht, "weil Rechtsfragen im Detail noch offen sind" und "theoretisch nach dem 9. Mai noch gespielt werden könne". Zum Abbruch sollen zudem die Vereine erst befragt werden.

Wie es bei einem möglichen Saisonabbruch für die Mannschaften des FV 1923 Winterrieden weitergeht werden wir zeitnah bekanntgeben.



FV 1923 Winterrieden

Weiterhin keine Lockerungen im Amateursport

Aufgrund der steigenden Inzidenzwerte ist der Trainings- und Wettkampfbetrieb im Amateursport weiterhin untersagt. In diesen schwierigen Wochen hoffen wir beim FV 1923 Winterrieden baldmöglichst auf sinkende Inzidenzwerte und damit verbundene Lockerungen der Corona-Regeln. Wir können es kaum erwarten, wieder in den Trainings- und Spielbetrieb einzusteigen und Euch alle wieder auf und neben dem Sportplatz und der Turnhalle begrüßen zu dürfen.

Auch für unsere Sportkurse hoffen wir auf einen schnellstmöglichen Neustart.

Bis dahin müssen wir uns aber alle noch gedulden und uns an die Vorgaben halten, um ein Sinken der Fallzahlen zu bewirken.

Bleibt gesund und sportlich!

Gez. Michael Bayer 1.Vorstand FV 1923 Winterrieden e.V.

Maibaum 2021

Wegen der Coronabeschränkungen kann auch in diesem Jahr weder ein Maibaum aufgestellt, noch eine Maibaumfeier abgehalten werden.

Vorstandschafft der KLJB Winterrieden

gez. Marlen Wagner

Sonstiges

Doppelhaushälfte zu vermieten
Telefon 0170 / 9060300



Wir suchen zum **01.09.21** motivierte, teamfähige und engagierte
Verstärkung

mit Freude an der Arbeit im Kindergarten- und Krippenbereich.
Ob Berufseinsteiger oder Neuorientierte mit Berufserfahrung:

Bei uns ist Jede/r herzlich willkommen!

Kinderpfleger (w/ m/ d)

in Vollzeit (Kindergarten)

Kinderpfleger/Erzieher (w/ m/ d)

in Teilzeit als flexibler Springer (Krippe)

Erzieher (w/ m/ d)

in Teilzeit 27,5 Std/ wtl. (Gruppenleitung Kindergarten)



Wir bieten ein nettes Team, Eigenverantwortung, Mitspracherecht,
abwechslungsreiche Aufgaben, sowie tarifliche Vergütung mit
Zusatzleistungen.

Haben wir Ihr Interesse geweckt?

Dann schicken Sie Ihre Bewerbung mit den üblichen Unterlagen bitte an
den

Kindergarten Sternschnuppe, Lindenberg 65, 87727 Babenhausen oder
per Mail.

Weitere Informationen erhalten Sie von der Leitung Frau Boos
unter 08333-3657 oder sternschnuppe@markt-babenhausen.de



Mitmachen und gewinnen

Im Rahmen des Projekts "Regionale Identität" sind der
Donautal-Aktiv e.V. und die Regionalmarketing
Günzburg GbR auf der Suche nach regionalen
Rezepten, Spezialitäten und Produkten

Und so geht's:

1. Alle Infos in den unter www.donatal-aktiv-genuss.de erhältlichen Erfassungsbogen eintragen (PDF online ausfüllen/ ausdrucken). Alternativ alle Infos per E-Mail/ Post zusenden.
2. Übermittlung per Mail an regionalentwicklung@donatal-aktiv.de oder per Post (Donautal-Aktiv e.V., z.H. Hannah Lottermann-Young, Hauptstr. 16, 89431 Bächingen)